
СОДЕРЖАНИЕ

ФИЛОСОФИЯ: ОБЩИЕ ПРОБЛЕМЫ

Боброва Л.А., Глухов С.В. Возможно ли бессмертие? (Обзор)	9
Летов О.В. Философские проблемы биомедицины. (Обзор)	35
Броад Ж. Женщины-философы Англии XVIII в.: избранная переписка	44

ФИЛОСОФИЯ НАУКИ И ТЕХНИКИ

Тараненко Е.П. Критика существующих подходов к определению содержания информации	47
Ахметова Л.В., Шкаев Д.Г. Между Джекиллом и Хайдом: цифровое алтер эго в контексте когнитивного развития личности	56
Реф. ст. : Вихалем Р. На переходе к количественному исследованию в химии.....	62
Реф. ст. : Сус А. Как быть реалистом в отношении пространства-времени Минковского, не веря в магические объяснения	66

ЭТИКА

Цибизова И.М. Мораль и религия: основание эволюционной и философской платформы. (Обзор)	71
Летов О.В. Мораль и право. (Обзор)	96
Летов О.В. Актуальные этические проблемы современной науки. (Обзор)	103
Реф. ст. : Это все может процветать : сравнительная религиозная экологическая этика / Хартман Л. (ред.)	109

ФИЛОСОФИЯ РЕЛИГИИ И РЕЛИГИОВЕДЕНИЕ

Хлебников Г.В. Концепция Бога в иудаизме. (Обзор)	115
Скворцов Л.В. Возможна ли новая формула «личного Бога»? ...	147
Реф. ст. : Уильямс Д. Защита и формулирование веры : введение в раннехристианскую апологетическую литературу	179
Реф. ст. : Телеология : история / Макдонаф Дж. (Ред.)	184
Реф. ст.: Платт А. Одна истинная причина : каузальные силы, божественное присутствие и возрождение окказионализма в XVII в.	189
Трегубова Д.Д., Шкаев Д.Г. О некоторых религиоведческих аспектах изучения истории государства Тевтонского ордена по материалам недавних публикаций. (Обзор)	193

СОЦИАЛЬНАЯ ФИЛОСОФИЯ

Реф. ст. : Брэдшоу Д. Патристические воззрения на то, почему невозможно покаяние после смерти	197
Реф. ст. : Капустин Б.Г. Рассуждения о «конце революции»	202

ИСТОРИЯ ФИЛОСОФИИ

Кимелев Ю.А. Постметафизический проект Карла-Отто Апеля ..	212
--	-----

КНИЖНОЕ ОБОЗРЕНИЕ (РЕЦЕНЗИИ)

Грассе Е.Е., Хлебников Г.В. Рецензия на кн. : Половинкин С.М. Русский персонализм	224
Погорельская С.В. Философия начал. Рецензия на кн. : Травни П. Философия любви	227
Погорельская С.В. Новый взгляд на Хайдеггера. Рецензия на кн. : Зойберт Х. Хайдеггер – конец философии или начало мышления	230
Калоева Е.Б. Рецензия на кн.: Nije dobro ali ima náde. Europa i njezine dileme. [Маркович Л. Не так, чтобы хорошо, но есть надежда. Европа и ее дилеммы]	234

CONTENTS

PHILOSOPHY: COMMON PROBLEMS

Bobrova L.A., Glukhov S.V. Is it possible the aging? (Review)	9
Letov O.V. Philosophical problems of biomedicine. (Review)	35
Broad J. Women philosophers of eighteenth-century England: Selected correspondence	44

PHILOSOPHY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY

Taranenko E.P. Critics (Criticism) of existing approaches to determining the content of information	47
Akhmetova L.V., Shkaev D.G. Between Jekyll and Hyde: digital alter ego in the context of personality cognitive development	56
Peф. ct. : Vihalemm R. On the Transition to Quantitative Inquiry in Chemistry	62
Peф. ct. : SUS A. How to be a realist about Minkowski spacetime without believing in magical explanations	66

ETHICS

TSIBIZOVA I.M. Morality and religion: Setting the evolutionary and philosophical scene. (Review)	71
LETOV O.V. Morality and Law. (Review).....	96
LETOV O.V. Actual ethical problems of modern science (review)..	103
Peф. ct. : That all may flourish : Comparative Religious Environmental Ethics	109

PHILOSOPHY OF RELIGION AND RELIGIOUS STUDIES

Khlebnikov G.V. The concept of God in Judaism. (Review)	115
---	-----

Skvortsov L.V. Is a new formula for a «Personal God» possible? ...	147
Peф. ct. : Williams D.H. Defending and Defining the Faith : An Introduction to Early Christian Apologetic Literature	179
Peф. ct. : Teleology: A History / ed. J. McDonough	184
Peф. ct. : Platt A. One True Cause : Causal Powers, Divine Concurrency, and the Seventeenth-Century Revival of Occasionalism	189
Tregubova D.D., Shkaev D.G. On some religious aspects of studying the history of the Teutonic order state based on recent publications. (Review)	193

SOCIAL PHILOSOPHY

Article summary: Bradshaw D. Patristic Views on Why There Is No Repentance after Death	197
Book summary: Kapustin B.G. Reasoning about the «end of the revolution».....	202

HISTORY OF PHILOSOPHY

Kimelev Yu.A. Post-metaphysical project of Karl-otto Apel.....	212
--	-----

BOOK REVIEW (REVIEWS)

Grasse E.E., Khlebnikov G.V. Book review: Polovinkin S.M. Russian personalism	224
Pogorelskaja S.W. Philosophy began. Book review: Trawny P. Philosophie der Liebe	227
Pogorelskaja S.W. Book review: Seubert H. Heidegger – Ende der Philosophie oder Anfang des Denkens	230
Kaloeva E.B. Prayer for the salvation OF Europe. Book review: Marković L. Nije dobro ali ima náde. Europa i njezine dileme. [Markovic L. No that it's good, but there's hope. Europe and its dilemmas]	234